

Impressionen aus Obersulm

Partnerschaftstreffen 2015



Nach einem Zwischenstopp in Speyer treffen über 60 Teilnehmer aus Beaumont-le Roger am Himmelfahrtstag am Obersulmer Rathaus ein. Die Freude ist gross.



M. Gilbert Marvin vom französischen Partnerschaftskomitee bedankt sich für den freundschaftlichen Empfang. Auch aus Rohrendorf und Hercegkút sind Gäste da.



Traditionell findet am Freitag ein gemeinsamer Ausflug statt. In diesem Jahr geht es gemeinsam nach Rothenburg ob der Tauber mit herrlicher Altstadt.



Der Rothenburger Marktplatz ist nicht nur durch Obersulmer und ihre europäischen Freunde bevölkert. Er ist ein Touristenmagnet für Reisende aus aller Welt.



In mehreren verschiedensprachigen Gruppen gibt es einen Stadtrundgang mit Führung durch die Rothenburger Altstadt. Auch das Wetter spielt mit, es regnet nicht.



Im Kaisersaal des Rathauses Rothenburg wird Innenminister R. Gall und den europäischen Freunden ein Meistertrunk kredenzt.

(Fotos: Gemeinde)